

Ca tourne mal ! - 1/1

Jeudi matin, dans ma classe, il y a eu un problème, qui je le pense, n'aurait pas du engendrer de telles conséquences...

Nous allons appeler "Sandra" celle avec qui tout a commencé...

C'était donc jeudi matin, première heure, en histoire géo. La professeur, très à cheval sur les règles de l'école (ce qui n'est pas plus mal d'ailleurs) a commencé le cours en faisant l'appel. Or, au lieu de commencer à nous appeler par ordre alphabétique, elle a regardé le cahier d'appel avec un air très surpris. " Qu'est ce que c'est que ce papier collé sur le cahier ?"

Personne n'avait l'air au courant de ce dont la prof parlait. " Bon je vais vous le lire "

Assez contents de commencer le cours en retard, on a commencé à se détendre et à écouter la prof :

"Tout ce qui prouve que l'élève a toujours raison, même si les professeurs na la lui donne jamais !"

L'élève ne jette pas de papiers par terre, il étudie les lois de la gravitation

L'élève de regarde jamais de revues pornographiques, il étudie l'anatomie du corps humain

L'élève n'écrit jamais sur les tables, il les décore

L'élève n'insulte jamais les profs, il leur rappelle seulement qui ils sont etc... "

Alors nous, on rigole, logique, et la prof a le sourire : pas d'inquiétudes ! Jusqu'au moment où elle nous prévient qu'elle va montrer ça à la TPE.

Elle sort de la salle limite en courant, et revient accompagnée de cette dernière, qui elle n'a pas l'air de rigoler. C'est toute rouge qu'elle crie "Qui a écrit ça ????????", alors la délégué nous apprend qu'un élève de la classe lui a demandé de coller ça sur le cahier d'appel. "Mais qui est à l'origine de ça ??????????" Et là Sandra lève la main, timidement. "Sandra, dans mon bureau !!!!!!"

On était tous subjugués, et notre prof d'histoire géo nous a alors fait un speech de trois quart d'heure sur " Vous savez, vous êtes manipulés par les médias, vous ne savez pas tout ce qui se cache derrière les mots, c'est une insulte au corps enseignant... Blablabla "

C'est une heure après que Sandra revient en pleurant accompagnée par la CPE et le directeur qui nous a fait un discours moralisateur, et a ponctué son intervention par " Votre camarade doit vous servir d'exemple, surtout pour la sanction encourue : elle va passer en conseil de discipline. "

Alors là, toute la classe s'explique " On a pris ça sur le ton de l'humour, on a pas réellement réfléchi, ce qu'à fait Sandra ne mérite pas un conseil de discipline, c'est injuste, on se place en tant qu'élèves en disant des choses comme ça et c'est de l'humour qu'il faut prendre au second degrés, et non pas une insulte à nos professeurs... "

Quoiqu'il en soit la sanction est maintenue, on est tous dégoutés d'une telle réaction, et on a déjà prévu de faire une mini-révolution pour défendre Sandra !